



A.: L.: G.: D.: G.: A.: D.: U.:

Muy Leal, Benemérita, Ilustre y Firme
Resp.: Log.: Sim.: Leonardo da Vinci 87 No. 109

Al Or.: del Valle de México, a 22 de Noviembre de 2022 E.:V.:

V.:M.: César Reyes López

P.:V.: David Acosta Leyva

S.:V.: Alejandro Castillo Trujano

QQ.:HH.: Todos

S.:F.:U.:

Trabajo elaborado por el A.'.M.'. Laszlo Erich De Dezsery Kovach Alva

La Estrella de Belén

Todos conocemos la popular historia de la Estrella de Belén, la cual, cada año, nos adorna esta temporada.

Empecemos por conocer los datos materiales y cuantificables de la hazaña: Se trata de un astro que guía a una caravana de Persia hasta Belén, recorriendo 1600 Km, durante 183 días, lo cual requeriría de camellos bien equipados, de grandes provisiones y de un equipamiento completo para poder atravesar valles, montañas y desiertos durante 12 semanas.

Además para llevar a cabo dicha empresa, no son necesarios solamente los medios materiales para sobrevivir, también es de destacar que quienes se unan deben sentir una fuerte convicción, tener una visión espiritual, conocimientos proféticos y un entendimiento superior de la astrología para poder comprender e interpretar la relevancia y el mensaje que se encuentra en la manifestación del fenómeno astronómico que esta por ocurrir, y que deriva en lo que se ha denominado como la Estrella de Belén, lo cual es interpretado por dichos estudiosos como “ el nacimiento del gran rey de justicia entre los Judios” Y ni hablar de la fortaleza física necesaria para llevar a cabo un recorrido de 1600 Km.

Pocos conocemos con precisión cuál es su origen. Popularmente, y según la tradición cristiana, que es de las más extendidas por el mundo, sabemos que la Estrella de Belén, fué el astro que guió a los Reyes Magos al lugar del nacimiento de Jesucristo.



A.: L.: G.: D.: G.: A.: D.: U.:

Muy Leal, Benemérita, Ilustre y Firme
Resp.: Log.: Sim.: Leonardo da Vinci 87 No. 109

Y aquí es donde iniciamos este trabajo, cabe aclarar, que originalmente en la biblia, no se menciona que fueran tres, ni se mencionan sus nombres, ni se mencionan como reyes, solo se mencionan como magos, y eso obedece a que se trataba de hombres de ciencia y con amplios conocimientos astrológicos, tampoco se menciona su origen, solo se sabe que eran hombres de tierras lejanas del oriente y es hasta el Siglo III que se les otorga el título de Reyes, en el Siglo IV, son Tertuliano y Orígenes, autores de obras doctrinales, quienes hablan de que eran 3 y es en el Siglo VIII, que se les ponen los nombres.

Es en el evangelio de San Mateo, donde se describe el suceso con muchas más palabras, acerca de cómo, en la noche del nacimiento de Jesús, una estrella apareció en el cielo y esta guió a los tres Reyes Magos hasta el pesebre en el que se encontraba el Mesías recién nacido. Y es aquí donde surgen muchas dudas e hipótesis acerca del sustento de dicho relato, ya que no se ha podido establecer alguna referencia histórica que avale el acontecimiento de algún fenómeno astronómico de aquel que anunciaba el nacimiento del mesías, por lo que las hipótesis existentes van desde lo más científico hasta lo más conspirativo, iniciando por la astronomía, que todavía no ha podido determinar ¿a qué astro se refiere el texto, y dónde se encuentra en el firmamento?, y ya ni mencionar la posibilidad de que la Estrella de Belén sea realmente una nave extraterrestre.

Con base en los registros astronómicos de los primeros siglos, señalan que en el año 7 A.C., el 29 de mayo, el 29 de septiembre y el 4 de diciembre, ocurrieron tres conjunciones planetarias totalmente atípicas, que pudieron haber sido la famosa estrella que cita la biblia, o quizá no surgió en esas noches exactamente, ya que otra hipótesis muy extendida señala que se trataba de los planetas Júpiter y Saturno, que se alinearon, en una extraña y gran conjunción, y se dejaron ver más de cerca que nunca antes en los últimos 800 años, resplandeciendo sobre el resto de objetos celestes.

Sin embargo, por los cálculos, esta hipótesis despierta una gran polémica, ya que de confirmarse significaría que la fecha socialmente aceptada del nacimiento del Mesías podría ser incorrecta. De hecho, se sabe que no llegó al mundo un 25 de diciembre, sino que este día fue establecido más tarde, hasta el año 336 D.C.

Desde que San Mateo escribió sus versículos, se han planteado distintas hipótesis sobre el fenómeno astronómico que avistaron los Reyes Magos, lo que está claro, es que a pesar de las afirmaciones que podamos encontrar en los medios, hoy en día nadie sabe con seguridad qué objeto celeste apareció en el cielo aquella noche. No hay una respuesta irrefutable, ya que interfieren distintos factores, iniciando desde la traducción, las fechas y desde luego, las interpretaciones dadas.



A.: L.: G.: D.: G.: A.: D.: U.:

Muy Leal, Benemérita, Ilustre y Firme
Resp.: Log.: Sim.: Leonardo da Vinci 87 No. 109

Para mi queridos HH:., lo que es realmente importante es el mensaje que genéricamente todos podemos obtener, ya que lo importante no es conocer que era la estrella, más bien es la interpretación que hagamos del para que vino dicha estrella, y yo pienso que la estrella vino para mostrarnos un camino, para que no nos demos por vencidos y para que siempre recordemos mirar al cielo, que ahí es donde podemos encontrar muchas de nuestras respuestas.

Para los cristianos, de manera metafórica, mediante la aparición de una “estrella” en el firmamento, la cual denominan como “La Estrella de Jesús, simboliza el camino que es iluminado para la adoración a Jesús el Cristo, además de ser la estrella, el símbolo de la luz, la esperanza y la fé que siempre debe guiar las vidas de sus creyentes.

Buscando dar un sentido masónico al relato, encuentro que los Reyes Magos, que eran tres, que llevaban tres regalos, recorrieron del oriente al occidente, siguiendo la luz de una estrella, la cual se dice que observaron tres veces en el firmamento y finalmente llega a iluminar el sitio del nacimiento de Jesús, y todo eso me hace recordar que a la logia siempre entramos por el occidente, que desde nuestro primer día vamos de la obscuridad a la luz del oriente, que los viajes del aprendiz son tres, que en la logia hay tres dignatarios, que las herramientas del aprendiz son tres, que hay tres grados, por mencionar algunas ternas, yo interpreto que la luz de la estrella es la luz que emana del oriente y esa la luz es el conocimiento, no importando de donde venga, ni quien nos lo dé, lo importante es como ese conocimiento nos da la fuerza, para trabajar en nuestra piedra en bruto y superar situaciones, brindándonos consuelo y calma para seguir adelante, en lo que sea que hagamos.

Es cuanto QQ.: HH.: Todos

A.:M.: Laszlo Erich De Dezsery Kovach Alva